
平成26年６月10日（毎月10日発行）

本自動車会議所は6月11日、東京・千代田区

の経団連会館で第188回理事会および第79回

定時総会を開催し、平成25年度事業報告および同決

算報告、平成26年度事業計画および同予算などが審

議され、いずれも原案通り承認された。今回は改選

期に当たり、任期満了に伴う理事及び監事の選任で

は、小枝至会長はじめ理事11名と監事3名が再任さ

れ、新たに理事3名が選任された。続く第189回理

事会では、新たに理事に就任した日本自動車工業会

会長の池史彦氏、日本自動車販売協会連合会会長の

櫻井誠己氏の2名が副会長に選定されるなどして、

小枝体制の2期目がスタートした。

理事会および総会後の懇親会には、国会議員194

名（うち本人出席80名）をはじめ、会員・業界関係

者など約450名が出席した。懇親会開会に当たり、

まず小枝会長が、「私ども日本自動車会議所は、ク

ルマ社会の健全な発展を目指し、税制・環境・安全

を3つの柱といたしまして、業界共通の課題に積極

的に取り組んでまいります」と挨拶。続いて、松島

みどり経済産業副大臣、闍木毅国土交通副大臣が挨

拶されたあと、池副会長の乾杯の発声で始まり、随

所で懇談・懇親の輪が広がった。
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（主な記事はホームページ＝http://www.aba-j.or.jp＝にも掲載しています）
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■日本自動車会議所第79回定時総会
■第71回運営委員会開催
■「あり方懇」に保険委員会としての意見書を提出
■くるまプラザに小学生の「夢のクルマ」絵画を展示

■第204回会員研修会開催
■６月は「不正改造車を排除する運動」の強化月間
■エコ＆セーフティー神戸カーライフ・フェスタ2014に出展
■『数字でみる自動車』『自動車運送事業経営指標』を発行
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第第７９回
定時総会開定時総会開催
第７９回
定時総会開定時総会開催
第７９回
定時総会開定時総会開催

当会議所副会長に自工会の池会長当会議所副会長に自工会の池会長、自販連の櫻井会長が新たに就任自販連の櫻井会長が新たに就任当会議所副会長に自工会の池会長、自販連の櫻井会長が新たに就任

総会終了後の懇親会に約総会終了後の懇親会に約４５０４５０名が出席名が出席総会終了後の懇親会に約４５０名が出席
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